

Gala des Dubuc 2025

LA COOP DE SOLIDARITÉ DU CAP JASEUX DÉSIGNÉE ENTREPRISE DE L'ANNÉE

Saguenay, le 8 mai 2025 – C'est devant près de 400 acteurs du milieu économique régional que la **Coop de solidarité du Cap Jaseux** s'est vu décerner le prestigieux prix *Entreprise de l'année* lors de la 21^e édition du Gala des Dubuc qui s'est déroulée ce soir au Théâtre C de Chicoutimi. Organisée par la Chambre de commerce et d'industrie Saguenay–Le Fjord (CCISF) et présentée par Rio Tinto en collaboration avec la MRC du Fjord-du-Saguenay et la Ville de Saguenay. Cette soirée a également permis de mettre en lumière l'excellence des entreprises d'ici qui se sont distinguées dans 11 catégories.

Gagnante du titre Entreprise de l'année, La Coop de solidarité du Cap Jaseux se démarque par ses investissements en infrastructures durables, accessibles et adaptées aux quatre saisons. Son modèle coopératif ainsi que son engagement en tourisme responsable favorisent l'inclusion et la réutilisation des ressources, la positionnant comme leader en développement durable.

« Depuis plus de 20 ans, notre coopérative bâtit un tourisme durable entre terre, mer et air, en offrant des expériences immersives, accessibles et respectueuses de son cadre naturel exceptionnel. Ce prix récompense un virage ambitieux vers une offre quatre saisons, et confirme que l'innovation et l'écoresponsabilité peuvent aller de pair avec la vitalité économique et sociale » a déclaré la lauréate de l'entreprise de l'année, Rebecca Tremblay, à sa sortie de scène.

Voici les lauréats des différentes catégories du Gala des Dubuc 2025 :

- Détaillant, Distribution et e-commerce : Alimentation Catherine Verreault
- Défi territorial : Lauréat Gagné inc.
- Manufacturier : Filtrartech
- Microentreprise et travailleur autonome : Vers l'avenir enr.
- Tourisme et événement : Village-Vacances Petit-Saguenay
- Service : MRSA (Martin Roy et Associés Saguenay inc.)
- Startup : Groupe CARVI inc.
- Employeur d'exception : Groupe Alfred Boivin
- Entrepreneurat collectif : Coop de solidarité du Cap Jaseux
- Construction : CLD construction 2007
- Transfert d'entreprise et relève : Société Partitions Manufacturiers Associés inc.

COLLABORATEURS DE L'ÉVÉNEMENT

Cette année encore, plus de 100 entreprises ont soumis leur candidature, illustrant l'intérêt soutenu pour le Gala des Dubuc et soulignant son rôle essentiel dans la reconnaissance de l'excellence entrepreneuriale de la région.

Au-delà des réussites individuelles, la collaboration et l'unité constituent le véritable instigateur du développement. Comme le souligne la PDG de la Chambre, Sandra Rossignol, la solidarité est plus que jamais essentielle en cette période d'incertitude économique. « Bien que les prochains mois s'annoncent plus difficiles, les entreprises du Saguenay–Lac-Saint-Jean démontrent leur capacité d'adaptation et leur résilience en explorant de nouvelles avenues et de nouveaux marchés, afin de préserver leur compétitivité. En conjuguant talents et ambitions, la région pourra continuer de se surpasser et à relever les défis de demain. »

De son côté, le président du conseil d'administration de la CCISF, Jean-Pierre Lévesque, met de l'avant le rôle clé de la Chambre dans le dynamisme économique régional. « Le Gala a 21 ans, mais la Chambre est présente depuis 127 ans et elle continuera d'être un instigateur économique pour son milieu. Nous avons un territoire exceptionnel, riche en talents et en ressources. Ensemble, nous pouvons accomplir de grandes choses. »

Pour sa part, la présidente de l'Aile jeunesse de la CCISF, Anik Lachance-Gravel, insiste sur l'importance de valoriser la voix des jeunes. « C'est en leur offrant une tribune, des opportunités et un espace pour s'exprimer que nous assurons un avenir florissant à notre région. »

Cette soirée a été l'occasion de célébrer les succès passés tout en affirmant, avec optimisme, une vision tournée vers l'avenir.

Toute l'équipe de la CCISF vous donne rendez-vous le 7 mai 2026 pour la 22e édition du Gala des Dubuc.

À propos de la CCISF

La Chambre de commerce et d'industrie Saguenay-Le Fjord est l'un des plus grands regroupements de gens d'affaires du Québec. Elle s'est donné la mission d'être un acteur incontournable du milieu économique régional en assurant un pôle d'influence favorisant le développement et le maillage des gens d'affaires sur tout le territoire qu'elle dessert.

-- 30 --

Renseignements :

Emilie Gagnon, Adjointe aux communications, CCISF
Cellulaire : 418-290-9044
communication@ccisf.ca

Pour une entrevue avec la gagnante de l'entreprise de l'année, contactez Rebecca Tremblay au 418-944-1740

2025 **21^E** ÉDITION

PRÉSENTATEURS DES DUBUC



COLLABORATEURS DE L'ÉVÉNEMENT

